



PJ WALIKOTA YOGYA-PJ BUPATI KULONPROGO DILANTIK Desentralisasi Sampah-Netralitas Pilkada, Jadi Tantangan

YOGYA (KR) - Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X melantik dan mengambil sumpah jabatan Ir Sugeng Purwanto MMA sebagai Penjabat (Pj) Walikota Yogyakarta dan Ir Srie Nurkyatsiwi MMA sebagai Pj Bupati Kulonprogo di Bangsal Kepatihan, Yogyakarta, Rabu (22/5).

Sebagai penjabat kepala daerah yang baru dilantik, Sultan HB X berharap keduanya bisa menjawab tantangan desentralisasi pengelolaan sampah di daerahnya masing-masing dan menjaga netralitas dalam pelaksanaan Pilkada serentak.

"Salah satu tantangan krusial adalah desentralisasi pengelolaan sampah. Saya berharap Pemkot Yogyakarta dan Pemkab Kulonprogo dapat merencanakan dan mengimplementasikan konsep tata kelola sampah yang ramah lingkungan dan berkelanjutan serta melalui skema pemberdayaan masyarakat," kata Sultan HB X.

Meski berbagai tantangan mengemuka, Sultan optimis



KR-Franz Boedisoeakarnanto

Ir Sugeng Purwanto MMA yang dilantik sebagai Pj Walikota Yogyakarta dan Ir Srie Nurkyatsiwi MMA sebagai Pj Bupati Kulonprogo.

kedua Pj Kepala Daerah ini dapat menunaikan tugas dengan baik. Karena itu berbagai solusi harus segera direalisasikan. Misalnya untuk Pemkot Yogyakarta, setidaknya harus diperkuat dengan visi tata kelola food waste atau sampah pangan, mengingat sektor pariwisata dan bisnis kuliner berpotensi menyumbang sampah pangan. Begitu pula dengan Pemkab Kulonprogo, perlu mengoptimalkan peran wilayahnya sebagai kota bandara, melalui potensi smart agriculture, smart tourism, dan

circular economy.

"Pemkab Kulonprogo harus cermat dan ketat dalam memilih dan memilah investor untuk Proyek Aeropolis YIA. Tentunya sesuai program pembangunan yang telah direncanakan bersama Pemda DIY. Selain itu, kerja sama dengan JICA juga harus dilanjutkan, untuk mengintegrasikan kawasan bandara dengan pengembangan infrastruktur pendukung yang efektif, agar memberikan benefit nyata bagi Kulonprogo," papar Sultan.

Pj Walikota Yogyakarta

Sugeng mengungkapkan, semua kebijakan dari penjabat lama terkait penanganan sampah akan dilanjutkan. Selain itu kebijakan yang dianggap bagus akan diteruskan dan disempurnakan dengan kebijakan baru yang lebih progresif. Pihaknya juga akan berkoordinasi dengan semua pihak baik OPD terkait maupun masyarakat dalam mengolah sampah agar lebih optimal. Sebab, persoalan sampah tidak hanya jadi kewajiban Pemerintah saja.

Sedangkan Pj Bupati Kulonprogo Srie Nurkyatsiwi menyatakan, akan melanjutkan apa yang sudah dimulai dan direncanakan oleh penjabat sebelumnya, termasuk dalam pengembangan Kawasan Aeropolis dan menguatkan UMKM di Kulonprogo. Dalam kedua hal tersebut, masyarakat tidak hanya bisa melihat atau menjadi penonton. Harapannya para pelaku UMKM di Kulonprogo, ikut terlibat dan punya peran dalam pengembangannya, sehingga mereka juga dapat merasakan dampak positifnya.

(Ria)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 27 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005